



BLOG. Direct Matin Bordeaux7 donne la parole aux blogueurs bordelais. Aujourd'hui Gaëlle, qui a créé monbonheurgourmand.fr

D'abord, qui êtes-vous donc ?

Gaëlle, 30 ans, bordelaise d'adoption, amoureuse de bonne gastronomie, un brin geek et hyperactive. Dans ma vie professionnelle, je suis consultante en webmarketing et rédactrice web. Dans ma vie de blogueuse, je suis une épicurienne qui aime partager ses aventures culinaires.

Pourquoi ce blog ?

Au début, simplement pour avoir mon carnet de recettes en ligne. Ensuite, pour partager ce que j'aime et donner mon avis sur différents sujets. Le blog m'a permis de vaincre ma timidité et d'avoir confiance en moi. Depuis sa création, je fais de chouettes rencontres, c'est une

aventure humaine enrichissante.

Qu'est-ce qu'on y trouve ?

Mon blog est orienté cuisine, j'y aborde plusieurs facettes de la gastronomie. On y trouve des épices, des recettes sucrées et salées, influencées par les produits du terroir et mes origines caribéennes. On y trouve billets d'humeur, bonnes adresses, découvertes, avis, coups de food, vin... et de la bonne humeur.

Quels sont les autres sites ou blogs bordelais que vous aimez suivre ?

J'aime suivre d'autres blogs d'une manière générale de Bordeaux et d'ailleurs. Les thématiques cuisine et lifestyle sont celles qui m'intéressent le plus. Pour les blogs bordelais, je citerais Ma bulle de gourmandise, Geeketc, Voyage Gourmand, Tukibomp, Un rien aux bouts des doigts, Mon bordeaux à moi... pour leurs inspirations joliment traitées.

monbonheurgourmand.com

Vous tenez un blog ? Vous souhaitez apparaitre dans cette rubrique ? Contactez-nous sur info@bordeaux7.com